

La Parroquia de San Josemaría Escrivá de Valencia repara bicis para personas sin recursos o en riesgo de exclusión

La Parroquia de San Josemaría Escrivá de Valencia, con la ayuda de Cáritas, ha puesto en marcha un taller de bicicletas en el que repara este medio de transporte de dos ruedas para entregárselo a personas sin recursos o en riesgo de exclusión social a las que una bicicleta les sería muy útil.

04/11/2013

Esto es lo que hace la asociación 'Angels by bike' (Ángeles en bici) con el fin de que no haya nadie que no pueda moverse o ir a trabajar por falta de recursos, según explica uno de sus impulsores, Manuel Martín. "En el fondo, esas personas son como ángeles y nos gustaría que estos ángeles fueran en bicicleta", precisa.

La iniciativa comenzó hace un año y ya han entregado más de 70 bicis abandonadas, donadas por particulares o regaladas a través de las redes sociales. En el taller trabajan voluntarios expertos en reparaciones y consiguen poner a punto cada donación. Además, el apoyo de la Fundación Telefónica ha sido clave a la hora de incrementar el número de voluntarios.

Para garantizar que se entregan a personas con verdadera necesidad, desde Caritas se localiza a los posibles beneficiarios, buscando un modelo con las características adecuadas, según el tipo de uso que vaya a hacer cada persona. Lucía Abal recibe las peticiones en directo o desde 'angelsbybike@gmail.com', evalúa la situación laboral y personal, y organiza la entrega.

Asimismo, desde la asociación plantean los beneficios medioambientales de la recogida de bicis abandonadas y destacan "la creciente sensibilidad y generosidad de los usuarios", que ponen a su disposición las bicis que caen en desuso.

Europa Press

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-parroquia-de-san-josemaria-escriva-de-valencia-repara-bicis-para-personas-sin-recursos-o-en-riesgo-de-exclusion/>
(18/01/2026)